
＝ 例会場 レンブラントホテル厚木 TEL 046-221-0001 例会日 毎水曜日 12:30 ＝ 

ホームページ http://www.atsugi-naka-rc.com/info@atsugi-naka-rc.com 

週報に関するご連絡先 event@atsugi-naka-rc.com 

 

 

  -本日のプログラム -  

卓話例会 グローバル補助金を活用した国際奉仕活動 

     衛生的な水の供給施設新設事業について 

 ～平塚湘南 RC 会長 吉野龍彦様～ 

「未来を託す子どもたち，お年寄りは私たちの宝で

す。」「援助が必要な人，地域はまだたくさんありま

す」…詳しくは卓話で。 

-会 長 報 告 -  

○RI 事務局より 
・ソウル国際大会 早期登録割引 第１回目締切が迫っており
ます。 

が届いております。 
-幹 事 報 告 -  

○例会変更 
・相模原南ＲＣ 

が届いております。 
○理事会報告 
・例会予定の変更 
 年次総会 12 月 2 日→12 月 16 日に変更 
  12 月２日の例会はクラブフォーラムを行います。 
  12 月 16 日の卓話例会は延期といたします。 
・11 月 25 日ロータリーの夕べは事情により中止。 

 

-ゲ ス ト ビ ジ タ ー の 紹 介 -  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

長谷川康幸平塚湘南ＲＣ直前会長，吉野龍彦平塚湘
南ＲＣ会長ようこそいらっしゃいました。 
卓話よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

-委 員 会 報 告 - 

［西村弘司親睦委員会担当理事］ 
 12 月 23 日のクリスマス親睦
例会について，12 時 30 分点鐘
となります。 
 参加費は一家族 1 万円です。
ビンゴで盛り上げたいので，プレ
ゼントのご用意をお願いします。
なお，子どもの分は会でご用意い
たします。 
 
 
 

［井上敏夫ロータリー財団委員会
委員長］ 
 ロータリー財団の寄付について，
まだ納めていない方は，1 人 1 万
円で，ご協力お願いいたします。 

 
［笹生誠イ
ンターアクト委員会委員長］ 
１ 11 月 23 日に逗子開成高校  
においてインターアクト年次大会
が開かれました。 
２ 12 月 4 日にアサヒビール工
場見学を行います。同日 13 時に
厚木商業高校集合でお願いします。 
３ 12 月 11 日に税の講演会を
行います。厚木商業高校において
10：45～11：30 の第 3 校時

で行います。 

        -会 員 誕 生 -  

 山崎隆夫会員，
お誕生日おめで
とうございます。 
81 歳になられ
るそうです。ま
すますお元気で
写真を撮りまく
って下さい。 
 織原利久会員，
お誕生日おめで

とうございます。お祝い日が若干ずれてしまったようで
すが，めでたい 50 歳の大台，奥様とお祝いしてくださ
い。来年は奥様の誕生日を忘れないように…。 
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       －卓   話― 
    

吉野龍彦 平塚湘南ＲＣ会長 
まずは山本道子幹事から，

長谷川康幸平塚湘南ＲＣ直前会
長のご紹介があり，その長谷川
直前会長が吉野龍彦現会長をご
紹介くださいました。グローバ
ル補助金の実務担当として尽力
されていたということで，本日
の卓話のご担当となったそうで
す。フィリピンにも何度か足を
運ばれたということでフィリピ
ン顔と紹介されたのですが，ピ
ントがぼけていてすみません。 
卓話の内容は，以下のとおりです。 

１ 平塚湘南ＲＣにおいて実施したグローバル補助金を
活用した国際奉仕活動は，フィリピン シキホール島に
おいて，衛生的な水の供給施設新設工事事業でした。同
対象地域には，4 つの村と 2 つの学校があり，住民
2100 名，生徒数 800 名が暮らしているものの，水の
供給施設がなく，川の水を汲みに行ったり雨水を貯めこ
んだりして生活をしていました。不衛生な水で生活をす
ること自体問題ですが，さらには，子どもたちが，朝，
水汲みに行くことが日課となっているそうで，学校に行
けず，学力が遅れてしまうという問題もあるそうです。 
 事業規模としては日本円で 415 万円の事業でこの金
額は当該地区の町の 1 年間の予算規模に匹敵するそうで
す。資金については，平塚湘南ＲＣから 18 万円，現地
のＲＣから 3 万円，ＲＩグローバル補助金から３94 万
円。で行われました。 
２ グローバル補助金の要件としては，①最低 3 万ドル
以上の事業であること，②2 か国以上のＲＣで共同して
行うことが必要です。そしてこれが認められると，本部
ワールドファンドと地区でそれぞれ事業予算の半分づつ
を拠出するということで，これが認められるかどうかは
イリノイの本部と直接掛け合う形になります。 
３ 平塚湘南ＲＣにおいて，水の供給施設新設工事事業
を行おうと思ったのは，以前から学校にトイレを寄贈し
たり，現地でコテージを所有されている方がいたりした
ため，思いつきました。水が不衛生であるため，アメー
バ赤痢や腸チフスなどによって，年間 100 人くらいが
発症し，3 人くらいが死亡していたそうです。また，子
どもたちが水汲みの労働力として働かされ，学校に行く
時間が削られていたそうです。 
 新設工事だけではなく，その後の維持管理も考えて現
地自治体と協定書を締結しました。この事業が地域誌に
も取り上げられ，公共イメージアップに役立ったという
ことでした。 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

      ―ス マ イ ルー 
 
★ゲストのスマイル 
［長谷川康幸 平塚湘南ＲＣ直前会長］平
塚湘南ＲＣから卓話でおじゃまいたしまし
た。本日は会長の吉野が話をさせていただ
きますのでよろしくお願いいたします。 
［吉野龍彦 平塚湘南ＲＣ会長］今年度，
平塚湘南ＲＣの会長をしております吉野で
す。本日はどうぞよろしくお願い致します。 
［会田義明 厚木ＲＣ会長］先週の野球大会では大変お
世話になりました。高校時代もあと一つ勝てばスタジア
ムでの試合だったのですがその前で負けてしまい 32 年
後に実現することができました。ありがとうございまし
た。お礼のスマイルをさせていただきます。 
★クラブのスマイル 
［小島（條）会長，佐々木副会長，城所会長エレクト，
山本幹事，建部副幹事］平塚湘南ＲＣの吉野会長，長谷
川直前会長，ようこそいらっしゃいました。グローバル
補助金と国際奉仕の卓話，楽しみにしています。会員の
皆様。大分気温が下がってきました。体調管理には十分
気を付けてください。 
［ＳＡＡ中野正義会員］ 平塚湘南ＲＣ会長吉野龍彦様，
長谷川康幸様ようこそ。本日はグローバル補助金につい
ての事例発表よろしくお願い致します。先日は神奈川県
ＲＣ野球大会ではお世話になりました。 
［原田孝一会員，西村弘司会員］ 平塚湘南ＲＣ吉野会
長，長谷川様，ようこそおいでくださいました。卓話よ
ろしくお願い致します。 
山崎さん，ＣＤありがとうございます。 
［建部覚会員，原田孝一会員，佐野良人会員］千代川さ
ん，先日の商工会議所エキスパート交流会におけるパネ
ルディスカッションのパネラーご苦労様でした。大変貴
重な体験談やご意見ありがとうございました。 
［小島正伸会員］山崎さん，いつも写真ありがとうござ
います。また，渡辺さん，新建材のニュース記事ありが
とうございます。大変参考になります。 
［山崎隆夫会員］ 誕生祝いありがとうございます。ロ
ータリーのお陰を持ちまして 81 歳を迎えることができ
ました。今後共宜しくお願いします。 
［織原利久会員］ 誕生祝いの花ありがとうございます。
いよいよ 50 才の大台に乗ってしまいました。 
［飯田久夫会員］11 月 18 日は結婚記念日でしたので，
スマイルします。あと 2 年でダイアモンド婚となります
ので，その時は盛大にスマイルします。何かと大変です。 
［藤川孝幸会員］ 
妻の誕生祝いを有難うございます。 
 

  ―例会スケジュールー  点鐘 12：30  会場 レンブラントホテル厚木        《出 席 率》               

日時 内    容 担   当  
 

会員数 欠席者数 

12/2 1828 回  クラブフォーラム 会 長  

    45 ５ 

12/９ 1829 回  卓話例会［厚木医師会 馬上様］ クラブ管理運営委員会  

12/16 1830 回  年次総会 会 長  出 席 率 前々回修正出席率 

12/23 1831 回  クリスマス例会 親睦委員会  

   88.10 ％     84.21 ％ 

12/30 休   会   

 


